



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



Circuit de Navarra (3.933 km)



## Championnat de France F4, GT Tour Navarra, Etape 6, Course 3

### BELLE FIN DE WEEK END POUR MOINEAULT

Lors de cette ultime confrontation dominicale en Espagne, Valentin Moineault a remporté une nouvelle victoire en réalisant une manche quasi parfaite. Julien Andlauer et Gabriel Aubry forment avec lui un brillant podium tricolore.



L'ultime rendez-vous du week-end dans le cadre du GT Tour à Navarra permet de retrouver aux premières lignes Valentin Moineault et Giuliano Alesi qui précèdent Julien Andlauer et Gabriel Aubry, eux même devançant le Canadien Kami Laliberté.

A l'extinction des feux, les élèves pilotes s'élançant sous un beau soleil d'automne. Valentin Moineault est le plus prompt et creuse immédiatement un écart avec Giuliano Alesi qui doit contenir Julien Andlauer et Kami Laliberté auteur d'un excellent départ au détriment de Gabriel Aubry. Au premier passage les 4 pilotes de tête forment un groupe très serré et Kami Laliberté est très rapide avec le meilleur secteur n°1 à son actif.

Quelques mètres plus loin, le Suédois Reuben Kressner effectue un dépassement sur le Finlandais Simo Laaksonen mais ce dernier ne le lâche plus en espérant reprendre sa position. Puis c'est au tour de Julien Andlauer de profiter d'une belle opportunité pour s'emparer de la position de Giuliano Alesi.

Valentin Moineault construit seul sa course en améliorant ses temps. Il creuse un écart significatif le mettant à l'abri de toute tentative de dépassements de Julien Andlauer. Giuliano Alesi, 3<sup>ème</sup>, semble préoccupé par les pilotes qu'il a dans ses rétroviseurs et fait tout pour contenir leurs ardeurs. En effet, Kami Laliberté et Gabriel Aubry ne lui laissent pas le temps de respirer et lui mettent une pression constante.

Sacha Fenestraz s'est débarrassé de Julien Darras pendant que Kami Laliberté roule roue dans roue avec la voiture de Giuliano Alesi. Gabriel Aubry les surveille de près.

Valentin Moineault se moque bien de tous ces chassés croisés et réalise loin devant les meilleurs temps.

Alors que Sacha Fenestraz avait pu éliminer Julien Darras de son viseur le voilà de nouveau aux prises avec lui car l'ex-pilote du collectif Equipe de France Karting a tout fait pour reprendre sa position initiale et laisser le Savoyard derrière lui.

A cet instant, le top 3 provisoire classe Valentin Moineault en tête suivi de Julien Andlauer et Giuliano Alesi. Mais Kami Laliberté attend impatiemment la faille qui le placera à son tour sur le dernier podium du week-end. Gabriel Aubry sait qu'il peut lui aussi tenter sa chance. La bataille pour la troisième place est ouverte entre Giuliano Alesi, Kami Laliberté et Gabriel Aubry alors que Valentin Moineault et Julien Andlauer semblent intouchables depuis leurs positions d'hommes de tête.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



## AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



A l'arrière du peloton alors qu'il reste 8 tours avant la fin de la course, les autres pilotes ont trouvé leur rythme de croisière. Kami Laliberté prépare une estocade sur Giuliano Alesi et attaque le jeune pilote Avignonnais. Lors de cette manœuvre, c'est Gabriel Aubry qui s'en sort le mieux puisqu'il récupère la place de Giuliano Alesi laissant le Canadien derrière lui au quatrième rang.

A la mi-course course, Kami Laliberté perd patience et veut cette troisième place coûte que coûte. Il est en « full attack » sur Gabriel Aubry qui résiste. C'est une alerte sans frais pour le pilote Français.

Dans l'optique du Championnat, Sacha Fenestraz sait qu'il doit tout donner et remonter les positions une à une. Mais devant lui se dresse le pilote Julien Darras qui calme ses ardeurs.

Giuliano Alesi s'attèle à contenir les concurrents qui s'énervent derrière lui. Julien Darras, Nerses Isaakyan, Simo Laaksonen, Sacha Fenestraz et Reuben Kressner forment un bouchon derrière lui mais ne parviennent pas à le devancer.

Nerses Isaakyan effectue un beau dépassement sur Julien Darras pour le gain de la 6<sup>ème</sup> place. La troisième place est toujours très convoitée par Kami Laliberté qui ne s'avoue pas vaincu et effectue attaque sur attaque sur Gabriel Aubry qui ne se laisse pas intimider par cette chasse au podium.

A 6 secondes du reste de la troupe, Valentin Moineault, seul aux commandes, se demande peut-être où sont ses concurrents.

Il ne reste que 3 tours avant la fin de la course et Gabriel Aubry pense que c'est le bon moment d'espérer atteindre la seconde place de Julien Andlauer qui ne faiblit pas. Kami Laliberté ne rate rien de cette attaque en collant au plus près les 2 pilotes devant lui qui sont en pleine explication.

Très serein, Valentin Moineault se dirige en vainqueur vers le drapeau à damier. Dans son sillage il emmène Julien Andlauer et Gabriel Aubry qui l'accompagneront sur le podium. Dans la suite du classement, on retrouve Kami Laliberté, 4<sup>ème</sup>, Giuliano Alesi, 5<sup>ème</sup>, Nerses Isaakyan, Julien Darras, Sacha Fenestraz et Simo Laaksonen. C'est le Suédois Reuben Kressner qui clôture ce top Ten.

La dernière manche du Championnat de France F4 se déroulera du 23 au 25 octobre sur le circuit Paul Ricard au Castellet dans le cadre de la finale du GT Tour, Championnat de France des circuits.

### Il a dit :

**Valentin Moineault :** « J'ai fait un meilleur départ qu'hier puis j'ai eu à fermer les deux premiers tours et ça s'est fait tout seul. Je me suis concentré à faire des tours propres et sans erreurs. C'était la clé de la course. Maintenant j'attends la suite avec impatience. »



### CLASSEMENT

Pos.	N°	Nom	Nat	Temps total	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	00:23:02.995	1:45.484
2	5	ANDLAUER Julien	FRA	00:23:09.718	1:45.741
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	00:23:10.170	1:45.411
4	13	LALIBERTE Kami	CAN	00:23:10.969	1:45.512
5	27	ALESI Giuliano	FRA	00:23:12.737	1:45.748
6	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	00:23:13.531	1:45.611
7	1	DARRAS Julien	FRA	00:23:14.064	1:45.807
8	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	00:23:15.194	1:45.761
9	14	LAAKSONEN Simo	FIN	00:23:15.628	1:45.779
10	9	KRESSNER Reuben	SWE	00:23:17.599	1:46.101
11	15	MATUS Axel	MEX	00:23:19.217	1:46.175
12	4	YE Yifei	CHN	00:23:20.294	1:46.163
13	19	SIERRA Jose SUGNOT-DARNICHE	MEX	00:23:22.302	1:46.357
14	16	Hugo	FRA	00:23:24.449	1:46.341
15	6	GACHOT Louis	GBR	00:23:44.006	1:46.469

M Temps : 1:45.411 (134.3 km/h), (N°8) AUBRY Gabriel





# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



Circuit de Navarra (3.933 km)



## FRENCH F4 CHAMPIONSHIP, GT TOUR NAVARRA, LEG 6, RACE 3

### Moineault finishes the weekend on a high note

Today, Sunday, Valentin Moineault scored another victory in the last race of the weekend in Spain after a perfect drive. He was joined on the all-French podium by Julien Andlauer and Gabriel Aubry.



On the first row for the last F4 race of the weekend of the GT Tour meeting in Navarra were Valentin Moineault and Giuliano Alesi followed by Julien Andlauer and Gabriel Aubry on the second in front of Canadian, Kami Laliberté.

When the lights went out the ASA trainees set off in brilliant autumn sunshine. Moineault shot to the front and immediately opened up a gap over Alesi who had to fend off the attacks of Andlauer and Laliberté, who made a great getaway slicing past Aubry. First time round the four leading drivers formed a compact group with Laliberté setting the fastest time in sector one. A few metres further back Swede Reuben Kressner got past Simo Laaksonen from Finland who hung on to his rival hoping to retake his place. Andlauer then pulled off a great overtaking manoeuvre to snatch second from Alesi.

Up front Moineault pulled away from his rivals going

quicker and quicker each time round. He opened up a big enough gap to forestall any overtaking attempts by Andlauer. Alesi in third place had to keep his eyes peeled in his rear-view mirrors as he was under heavy pressure from his immediate pursuers Laliberté and Aubry who gave him no time to relax.

Sacha Fenestraz got past Julien Darras, and Laliberté was running wheel to wheel with Alesi, while Aubry waited to see how things would develop.

Up front Moineault was concentrating on driving his own race and racked up a series of fastest laps.

Fenestraz thought he had got rid of Darras, but the latter was soon back on his tail trying to overtake the Frenchman and recapture his initial position.

At that moment the top 3 consisted of Moineault in the lead followed by Andlauer and Alesi. Laliberté was waiting for Alesi to make a mistake and grab the last place on the podium. Aubry too knew that he was in with a chance and a fierce battle raged between these three, who had no hope of catching the two leaders, Moineault and Andlauer.

At the back of the field with eight laps to go to the end of the race the other drivers had found their rhythm. Laliberté attacked Alesi, and Aubry took advantage of this manoeuvre to slip past his two rivals on the inside and move up into third followed by the Canadian in fourth. At half distance Laliberté lost patience and decided he wanted third place whatever the cost. He was all over Aubry who held him off, but the Frenchman was warned of his rival's intentions.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



## AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



In view of the championship Fenestraz knew that he had to go for it and pick off his rivals one by one. But getting past Darras was another kettle of fish.

Alesi did his best to fight off the drivers queuing up behind him. Darras, Nerses Isaakyan, Laaksonen, Fenestraz and Kressner formed a tightly-packed group behind the youngster from Avignon, but were unable to overtake him.

Isaakyan shot past Darras into sixth place. Laliberté was still determined to bag third and launched a series of attacks on Aubry who wasn't having any.

Moineault alone in the lead had opened up a 6-second gap over his rivals and looking in his rear-view mirrors he was probably asking himself, 'where are they all?'

With three laps to go to the flag Aubry reckoned it was the right moment to snatch second place from Andlauer, but the latter hung on to it grimly. Laliberté saw this attack and closed in on the two drivers battling in front of him hoping to get past.

Moineault strolled home to victory followed by Andlauer and Aubry who joined him on the podium. Into fourth came Laliberté with Alesi fifth. They were followed by Isaakyan, Darras, Fenestraz, Laaksonen, and Kressner rounding out the top 10.

The final round of the French F4 Championship will take place on the Paul Ricard circuit between 23-25 October in the context of the final of the GT Tour, the French circuits championship.



### Quote

Valentin Moineault: "I made a better start than yesterday and I was able to hold off my rivals in the first two laps. After that everything fell into place and I could concentrate on doing clean laps without mistakes. That was the key to the race. I'm now looking forward to the next round."

### CLASSIFICATION

Pos.	N°	Nom	Nat	Temps total	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	00:23:02.995	1:45.484
2	5	ANDLAUER Julien	FRA	00:23:09.718	1:45.741
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	00:23:10.170	1:45.411
4	13	LALIBERTE Kami	CAN	00:23:10.969	1:45.512
5	27	ALESI Giuliano	FRA	00:23:12.737	1:45.748
6	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	00:23:13.531	1:45.611
7	1	DARRAS Julien	FRA	00:23:14.064	1:45.807
8	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	00:23:15.194	1:45.761
9	14	LAAKSONEN Simo	FIN	00:23:15.628	1:45.779
10	9	KRESSNER Reuben	SWE	00:23:17.599	1:46.101
11	15	MATUS Axel	MEX	00:23:19.217	1:46.175
12	4	YE Yifei	CHN	00:23:20.294	1:46.163
13	19	SIERRA Jose SUGNOT-DARNICHE	MEX	00:23:22.302	1:46.357
14	16	Hugo	FRA	00:23:24.449	1:46.341
15	6	GACHOT Louis	GBR	00:23:44.006	1:46.469

Best Laptime: 1:45.411 (134.3 km/h), (N°8) AUBRY Gabriel